

# COMO SE FRAGMENTAN LAS ALMAS - CONOCIMIENTO ESTELAR - YAZHI SWARUU

Published 30 April 2023 by Agencia C3smica, Gosia

Originalmente en Espa3ol - Marzo 2023

Yazhi: Partimos del hecho bien conocido de que todos somos fragmentos de la Fuente Original. Esa es la base. Pero que es eso de fragmento? No es algo material como un trozo de pastel. ¿Que ser3a la Fuente Original m3s que una gran consciencia unificada?!

Es la conjunci3n o la unificaci3n de todos los conceptos que propician la existencia de algo m3s all3 de una unificaci3n total de dichos fragmentos hipot3ticos. O sea, est3 fuera de toda dualidad. Todo lo que no es la Fuente Original, ya sea no puede existir porque ser3a parte de la misma, o ser3a una subdivisi3n dentro de la misma. Esto es la base para lo siguiente. Esto es el porqu3 todo lo dem3s es parte de la Fuente Original.

Nada es no-Fuente, porque est3 fuera de toda dualidad. Y si la Fuente es pura consciencia, lo 3nico que separa algo de otra cosa es una idea, o conjunto de ideas. Todos los multiuniversos, las galaxias, universos paralelos, y dem3s teor3as de las cuerdas, sean para saltar o no, y las pongan de cabeza, todo ser3a parte de la Fuente Original. El conjunto de ideas que separa o clasifica una cosa como algo y no como lo otro, es la aparici3n de la dualidad.

Y eso es un alma. El conjunto de ideas de percepci3n que forman los l3mites de lo que es un alma, o un punto de consciencia. A mi me gusta usar katra como alma porque le quita toda carga religiosa. Definiendo katra como el conjunto de ideas y de percepciones que forman una consciencia que trasciende la muerte material, el punto de atenci3n de una consciencia.

Entonces, ¿que es lo que forma a un alma o katra? Es el apego al conjunto de ideas que forman los l3mites, o de donde a donde se define esa alma o katra. Y esos l3mites, siendo que un alma o katra siempre ser3a un fragmento de la Fuente, ser3a lo que ha experimentado en dualidad, siendo algo que en percepci3n propia no es la Fuente.

Y para lograr dicha separaci3n en dualidad, separaci3n aparente, se necesita olvidar. Se necesita el velo del olvido o simplemente si se quita completamente, se perder3a toda identidad de katra propia y solo se regresar3a a ser la Fuente. El quitar el velo del olvido, aunque sea en un grado menor, acaba por destruir la identidad del Yo, del Ego, de una persona, no digamos el quitarlo completamente.

S3lo se es una persona, alguien definido, mientras se tenga par3metros de medici3n que son las experiencias vividas que forman la identidad del Ego de la persona.

Por eso, si tenemos a alguien, que llamaremos Ram3n, solo es Ram3n porque en su percepci3n se identifica su consciencia con la secuencia de eventos que la ha formado desde ni3o y lo que se acuerda como memoria tanto consciente como inconsciente, desde que naci3.

Pero no se acuerda de qué o quien era antes de nacer, caso típico. Entonces su Yo, su Ego, se centra en los límites entre su nacimiento y el día que vive Ramón hoy. Eso es su Ego y de ahí se forma el miedo a la muerte y la necesidad de auto conservación. La necesidad de conservar su identidad y el imperante miedo a la destrucción del Yo con la muerte.

Pero hay un gran pero ahí. Nadie nunca olvida completamente lo que verdaderamente es. Es el inconsciente mismo lo que está ahí, aparentemente durmiendo, pero que en realidad está formando la percepción y la interpretación de todo lo que experimenta mientras está viva una persona. Y ese inconsciente es la memoria pasada de vidas anteriores que están formando quien es Ramón hoy.

Y más aun, atrás, muy atrás de ese inconsciente, está el saber que se es la Fuente Original. Todos los seres vivos lo saben. En una u otra medida, esta ahí porque eso es lo que se es. Y permea en las vidas de todos los seres, de todas las personas, porque, por ejemplo, la necesidad de seguir algún tipo de religión no es algo negativo o de poca consciencia. Es que solo se les dio esa opción, pero aquellas personas que buscan respuestas en la religión, la que sea, están buscando el camino a casa. Van por buen camino en su propio nivel. Es una necesidad imperante, el saberse algo más que un saco de carne con patas.

Entonces, lo que forma una persona es el conjunto de experiencias que tuvo desde ese punto de conciencia y no de otra. Desde su percepción de ser algo limitado. Eso va formando su alma, su katra.

Pero, como dije antes, la formación de la identidad se va desarrollando desde las vidas pasadas también y forma quien es el individuo hoy. Por eso he dicho, hablando de astrología, que el signo zodiacal de cada persona no está definiendo su personalidad, sino que cada persona tiene un signo específico y no otro, porque su personalidad, la que ya tenía, esta en acorde vibracionalmente con haber nacido en ese signo zodiacal y no en otro. Teniendo en cuenta que cada signo y cada fecha representa un valor de vibración o de frecuencia. Entonces, el Ego no sólo es formado por las experiencias tenidas en la vida de una persona específica durante su encarnación actual, sino que es el resultado de sus anteriores.

Aunque les duela a los que niegan la reencarnación, no hay forma de explicar porqué un niño de 2 años puede reproducir en el piano cualquier melodía a detalle y sin importar la complejidad, tan solo al escucharlo una sola vez, o poder tocar una pieza de Paganini a la perfección de comienzo a final, de la nada, siendo que ese niño de dos años ni siquiera ha nacido en una familia de inclinación musical! Y ejemplos de eso hay muchos. Sin mencionar mi obvia presencia como niña de 11 años que escribe estas palabras en vez de estar aprendiendo las tablas de multiplicar en la escuela primaria.

Pero así somos todos. Solo que se expresa diferentemente o de diferente manera según la intención de cada individuo, lo que va escogiendo vivir.

Entonces, por las razones que sea que no vienen al caso totalmente ya que la causa son acuerdos desde el más allá, básicamente... un cigoto único, con un único mapa de ADN, se multiplica y divide mal, causando que haya dos grupos de células que se empiezan a desarrollar en el vientre de su madre.

Recordando que el ADN es una manifestación en el lado material de la memoria

conjunta de un individuo, de todo lo que define a su alma y que su expresión en el lado material son los planos, o la guía para que las células formen un patrón específico y no otro. Se puede decir que el ADN de una persona es ni más ni menos que su YO hecho materia.

Pero ahora los grupos de células en el vientre de la madre tienen exactamente el mismo ADN, o sea básicamente son dos clones. Copias iguales. Son el resultado del plano de construcción de una misma alma, pero son dos cuerpos. Aún dentro del vientre de la madre, ambos cuerpos están dándole a la misma alma dos puntos de atención diferentes, aun en el útero, porque uno está ahí y el otro allá. Y, al nacer, empezarán a tener experiencias cada vez más diferentes, por la misma vida, porque los demás familiares y la sociedad les toman como dos personas y no solo una.

Entonces, cada gemelo idéntico empezará progresivamente a tener experiencias de vida diferentes, y con ello desarrollándose como dos personas diferentes también. Es aquí en donde ha aparecido la fragmentación admática. Antes eran una sola alma o katra, y ahora son dos, y cada una llevará su propio camino durante su vida y después también.

Sin embargo, y como atestiguan tantos, los gemelos idénticos tienen una conexión extremadamente fuerte y a nivel telepático también, así como una programación extraña acerca de sus gustos y sobre su propio destino. Porque se ha demostrado que dos gemelos idénticos, al ser separados al nacer y sin conocimiento de la existencia uno del otro, tienen los mismos gustos, hasta por la moda y la ropa que llevan, tienden a engordar y a envejecer igual, y a buscarse carreras muy similares.

Esto es porque desde antes, desde sus vidas anteriores, eran una sola persona. Entonces, ya traen un mapa inconsciente de su plan de vida que solo pudo haber sido desarrollado como consecuencia de sus experiencias previas en vidas anteriores.

Y es así como se van fragmentando las almas. Con un conjunto de ideas de quien es quien y hasta donde. Lo que las define es la experiencia que han tenido dentro de sus vidas aparentemente limitadas, o sea es memoria.

Sin embargo, debo mencionar que he usado el ejemplo de los gemelos porque es la manera más obvia de mostrar al público de qué estoy hablando. Pero la mayor parte de la fragmentación admática se lleva a cabo en el mismo lado espiritual, simplemente por la enorme capacidad de empatía que todos tienen ahí en alta frecuencia y la necesidad de experimentar lo de la otra persona con la finalidad de expandir su alma aún más con la experiencia.

Las almas o katra se comparten unas con otras sus experiencias cuando en vida, y ni siquiera de las vidas que han tenido, simplemente por compartir unas con otras sus ideas y conceptos casi hipotéticos sobre las situaciones que les gustaría experimentar en vida.

Y ahí mismo en el mundo de los espíritus. Porque en el mundo de los espíritus, la percepción del Yo, del Ego, es mucho más expandida. Así como el velo del olvido que, aunque aún existe, es mucho menor, entonces todas las almas, aunque tienen una fuerte sensación de conservación de la identidad propia, también toman partes de las identidades de los demás porque los expande y los nutre.

Es por esto que la fragmentación admática se da más del lado espiritual, y está conectado a los acuerdos prenatales de cada persona o grupo de personas ya que representan el plan de vida que han trazado desde antes de nacer.

Y con un plan de vida, se traza los límites a experimentar, y con esos límites se está definiendo lo que se experimentará, y con ello se formará una identidad de Yo, del Ego, que a su vez representará la aparición de un punto de atención nuevo que es un alma nueva... fragmentación admática.

Aquí me detengo por si hay que aclarar algo antes de proceder con unificación admática y más allá.

Robert: Gracias. Entonces no es malo la fragmentación de las almas, verdad? Todo lo contrario. Porque parece como algo "malo" que se fragmenten "los gemelos" en la Tierra.

Yazhi: Ideas solamente. Es un proceso natural e inevitable. Es parte del flujo mismo de la conciencia. El que haya un gemelo dominante y otro recesivo o pasivo solo es indicio de las mismas oportunidades que cada uno tuvo desde el útero.

Robert: Dos gemelos en Temmer serían la misma katra?

Yazhi: Si, y es lo mismo que en la Tierra, solo con más conocimientos de qué son.

Gosia: Gracias, Yazhi, tengo una pregunta. De lo que has dicho en tu último punto, de fragmentación desde el lado espiritual, no entendí bien lo de "coger" de otras identidades. Yo veo a fragmentación de un alma en dos, tres, etc., como partiendo de ser la misma persona antes, como lo de los gemelos, y después partiendo en dos diferentes caminos. Pero no "cogiendo" de otras identidades, porque eso ya no fuiste tu, solo lo coges como parte de ti. Tomar partes de otras identidades para nutrirse... no entiendo como eso produce la fragmentación o como se conecta.

Yazhi: Es que ese punto de tomar ideas y percepciones como propias provenientes de otras kattras con las que se tiene contacto en el mundo de los espíritus en la entrevista, es porque se "hablan" de una forma súper telepática, por llamarlo de una manera. Se comparten experiencias y es ahí como resultado de esa comunicación entre kattras que una o la otra decide formar su plan para su siguiente vida.

Es decir que como las kattras en la entrevista están tan unidas, sus Yos, sus Egos, tienden a fusionarse por la enorme empatía que se tiene ahí. Porque aunque un katra no haya experimentado algo en su última vida, si obtiene una expansión propia gracias a los que comparten con ella las demás kattras sobre ese algo que no experimentó.

Gosia: Ah, pues eso es para la fusión de las almas, ok. Ahora entiendo. Wow, eso no lo sabía. Pero, hablando de la fragmentación solo, sabemos, por ejemplo, que lo que también pasa es que puedes ser una persona y después te reincarnas pero siendo dos personas diferentes. Entonces, como exactamente se han fragmentado para formarse en dos direcciones diferentes?

Yazhi: Eso es parte de otra reacción de las almas o kattras, que es el querer dos o más cosas a la vez, la indecisión causa eso. Por un lado, viendo las ventajas y las desventajas de un camino y, por otro, del otro camino.

Gosia: Pero ese punto de atención diferente se ha producido cuando? En la entrevista? Aun no lo entiendo bien, perdona.

Yazhi: Hay personas que son como un punto nexa, de donde parten otras, porque durante esa vida pasaron sucesos que causaron que un alma tenga o sostenga dos o más ideas contradictorias que desea experimentar. Por ejemplo, el Napoleón definitivamente es una de estas personas nexa, como lo es también Swaruu 9.

En la entrevista sucede algo más que no he tenido oportunidad de explicar. Lo que causa que no entiendas muy posiblemente sea porque aun estas viendo cierta linealidad en la progresión de la experiencia de un katra en particular. Pero en la entrevista no hay tiempo de la misma forma que se percibe en vida, y es ahí en donde se cruzan lo que desde el lado material se les llama líneas paralelas o universos paralelos.

En la entrevista se está en un punto de vibración frecuencia tan alto que incluye múltiples líneas temporales. Ya que, como he explicado desde hace tiempo, no hay tal cosa como líneas temporales ni universos paralelos, siendo que solo son interpretaciones y mecanismos para intentar entender un todo extremadamente complejo. Y solo son líneas temporales diferentes o universos paralelos según parámetros de percepción de cada persona.

Entonces, en la entrevista todo eso se cruza y es ahí en donde todas las posibilidades, dentro de las mismas ideas de un katra, se desarrollan en conjunto. Y como la vibración o frecuencia es tan alta, los kattras ahí tienden a fusionarse porque se tiene una empatía tremenda en esos planos de existencia, y las identidades específicas, el marco de percepciones y de ideas que definen a los Egos, se disuelven.

El Ego se genera muy fuertemente desde el lado de una encarnación física. Y en el lado espiritual se da una integración al colectivo de almas con frecuencias similares, que en si son un conjunto de la misma alma que ha tenido una percepción similar en sus encarnaciones, sin embargo ligeramente diferente por la aplicación ahí de los universos paralelos y líneas temporales que se fusionan en las almas ahí en la entrevista, ya que no existen, solo son ideas de las mismos kattras.

Gosia: Wow. Y con quien se fusiona exactamente? Con otras kattras cercanas que sientes intimos a ti mismo? O no tienen que serlo?

Yazhi: Si están entre otras en la entrevista, es que esas otras tienen una frecuencia muy similar por lo tanto son variantes de la misma katra. Y se fusionan por la misma razón que se fragmentan pero a la inversa, porque, como expliqué arriba, se pasan las ideas de desde donde a donde quieren experimentar qué cosa en su siguiente vida. Y también porque desde ahí, sin tener que encarnar, se define fácilmente qué cosas desea cada katra que la defina. Dando ahí una fragmentación, pero solo es ilusoria, todo son ideas. El que se fragmenten o se junten solo depende de las ideas que sostengan en cada momento, ya que ahí las almas no hacen otra cosa más que pasarse una cantidad increíble de ideas. Y todo esto se desarrolla fuera de todo marco temporal.